



## Décès de Hubert Haenel

## Départ d'un ami du Rail

Hubert Haenel, initiateur de l'expérimentation de régionalisation des TER, nous a quittés ce lundi à Paris, à l'âge de 73 ans.

C'était un visionnaire du Rail, à l'écoute de toutes les parties prenantes y compris les cheminots dont il saluait régulièrement les compétences. Il était porteur d'une ambition politique pour le ferroviaire. L'UNSA-Ferroviaire salue un homme courageux qui a mené avec conviction des combats d'idées pour faire évoluer les mentalités et la vision politique des TER.

Le transfert de compétences en matière ferroviaire aux Régions est un modèle de décentralisation réussi.

L'UNSA-Ferroviaire l'avait soutenu dans l'expérimentation de la décentralisation du TER de 1996 qui a abouti à la Loi SRU de 2002. L'UNSA-Ferroviaire a apprécié ses qualités et compétences d'administrateur à la SNCF de 1996 à 2008 et son implication dans le Conseil Supérieur du Service Public Ferroviaire.

L'UNSA-Ferroviaire présente ses condoléances à ses proches.



**UNSA Ferroviaire** 

56, rue du Faubourg Montmartre • 75009 PARIS Tél: 01 53 21 81 80 • Fax: 01 53 21 82 36 • federation@unsa-ferroviaire.org







